
Nl'. 46'-111J 

1991 -10- 0 2 

- JIJ""'~ TI '7 cl ~t".""rr~~.'1'·'r:tl'?!IProtC!'f;1l'."!) 11- 7~er eU3gen 7.11 CD. '. :_',. ', ____ .-' ". ,-

, des Nationalrates X V 111. U.::;.:tzgcbungspl.:lludc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Keppelmüller, Svihalek, Dkfm. Ilona Graenitz 
und Genossen 
an den Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 
betreffend Umsetzung des umweltpolitischen Teils des Arbeitsübereinkommens 

Im Arbeitsübereinkommen Kapitel "Umwelt" zwischen der Sozialistischen Par
tei Österreichs und der Österreichischen Volkspartei für die Dauer der 
XVIII. Gesetzgebungsperiode wurde eine Vielzahl umweltpolitischer Maßnahmen 
verankert. 

Um sich über den Stand der gegenwärtigen Vorbereitungsarbeiten zur Umset
zung des gemeinsamen Arbeitsprogrammes zu informieren und auch um die Um
setzung des Arbeitsübereinkommens zu beschleunigen, richten die unterzeich
neten Abgeordneten'an den Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 
nachstehende 

A n fra g e: 

1. Welche Schritte haben Sie bisher gesetzt, um eine verstärkte Berück
sichtigung des Umweltschutzes in den Lehrplänen der mittleren und höhe
ren Schulen herbeizuführen? 

2. Welche Maßnahmen haben Sie gesetzt, um eine Verbesserung der Vorausset
zungen für die Umsetzung des Unterrichtsprinzips "Umwelterziehung" her
beizuführen? 

3. Welche Maßnahmen haben Sie im Bereich der Berufsschulen gesetzt? Ist es 
gelungen, die Schaffung von Berufsbildern im Umweltschutzbereich 
voranzutreiben? 

4. Welche Schritte werden Sie setzen, um ein verstärktes Angebot umweltbe
zogener Erwachsenenbildung herbeizuführen? 
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